

CCOO considera lamentable que se siembren dudas sobre la planta sevillana de Airbus

CCOO de Industria y la sección sindical interempresas de CCOO en Airbus rechazan frontalmente las declaraciones realizadas por un alto directivo de la multinacional ante la prensa alemana, en las que culpabiliza a la planta de San Pablo en Sevilla del trágico accidente sufrido por un A400M, que costó la vida a cuatro compañeros y heridas muy graves a otros dos.

30 de mayo de 2015

En plena investigación oficial, que aún no ha concluido y que todavía no ha señalado las causas del suceso, a este sindicato le parece absolutamente lamentable que directivos de la multinacional aeronáutica especulen abiertamente ante la prensa. Con esta actitud solo generan confusión y descrédito para la propia compañía, así como un enorme malestar en el conjunto de los trabajadores, profundamente afectados por el proceso que están viviendo.

CCOO cree que las únicas declaraciones que, en nombre de Airbus, pueden y deben ser tenidas en cuenta, son aquellas que realicen directamente los portavoces legítimos de la empresa y a través de los cauces oficiales de la propia compañía. Que, en un asunto tan grave como este, un determinado directivo, de forma imprudente y lejos del rigor que le sería exigible, se dedique a realizar especulaciones ante los medios de comunicación, orientadas a infundir sospechas de una forma generalizada y culpabilizando con ello a toda una planta, sólo demuestra su absoluta falta de seriedad y de responsabilidad, por muy alta que pueda ser la función que desarrolle en el seno de la compañía. También denota lo malintencionadas y prejuiciosas que resultan esas sospechas.

CCOO quiere expresar públicamente su plena confianza en la alta profesionalidad y en la máxima responsabilidad de las personas que intervienen en todos los procesos de trabajo, soportadas por una más que acreditada cualificación y reforzadas por una amplísima experiencia acumulada a lo largo de muchos años. Cualificación y experiencia que han hecho posible que España cuente con las importantísimas capacidades tecnológicas y actividades industriales integradas en Airbus y en el sector aeroespacial, y que contribuya y participe con toda justicia en la primera línea de los principales y más avanzados programas industriales del continente europeo. Por eso, este sindicato no va a aceptar actuaciones que pretendan erosionar la reputación y el buen crédito de esta industria y de estos profesionales.

Para CCOO es absolutamente necesario que la dirección de Airbus actúe de forma inmediata, a fin de despejar confusiones, mitigar el daño que pudieran generar en la reputación de la compañía y amortiguar el enorme malestar que generan entre las plantillas. Por otro lado, en aras a la necesaria transparencia, este sindicato reclama a la multinacional que continúe manteniendo una comunicación permanente y fluida con los representantes sindicales en la empresa sobre todas aquellas cuestiones que puedan ser relevantes en este proceso y en la averiguación definitiva de los hechos y circunstancias que terminaron desencadenando ese fatal suceso.